
一学期の終業式の庭に咲くひまわり 
…降園バスに並ぶ園児たちをバックにして 
本当に早い日々でした。 
 
4月の受け入れから考えると、本日に至るまでのその成長の 
はやさにびっくりします。どんどん成長していきます。 
とても濃い時間でした。 
終業式はひとつの節目。 
保護者の皆様には、大きなお支えをいただきまして、 
誠にありがとうございました。 

園長 加藤篤彦 
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